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会長挨拶

司会：田村康晃君　

石井（司）君、伊丹君、大村君、篠木君、土屋（巧）君、矢岸君

中村君、原君

(＊出席免除会員の欠席者　片野君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２６/３１　　 　　　８３．８７%　　　　２７/３１　　 　　　８７．１０%

２５/３１　　 　　　８０．６５%　　　　　　　　  　　　　　３２名

７月１日　　小島　真君

７月17日　 土屋和彦句

８月３日　　髙村勝則君

７月１日　　小島　真君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

熱海の土石流災害、安否不明者の早期発見と早期復興を

祈りつつ、支援義援金の募金を行ないますので、ご協力をお

願い致します。

中学生の時に東京オリンピックを経験しました、当時、日本中

がお祭り騒ぎ、血が騒ぎました、57年後の今回は、コロナ禍

で、そのような状況ではありません、しかし、競技が始まり、日

本選手が活躍することで、TV観戦でも、当時の熱気が、よみ

がえると信じています。

今日はロータリーソングの話です。

ロータリーはポール・ハリスが1905年にシカゴで設立しました。2

年後,1907年シカゴRCで例会時に歌うロータリーソングが始ま

りました。きっかけは、親睦か奉仕か、で大論争が始まりクラブ

崩壊寸前までいきました。その雰囲気を和らげようと入会5人

目のハリー・ラグルスが歌を歌おうではないかと提案し、歌い

だしたのが始まりです。もちろんオリジナルのロータリーソング

はありませんので一般的な流行歌でした。

日本のオリジナルのロータリーソングは昭和10年の京都の第

70回地区大会を記念して募集され、4作品が当選しました。

1位の『旅は道づれ』は一部盗作があり失格になりました。2位

は今日歌った、『奉仕の理想』が繰り上げ1位となりました。繰り

上げ1位の『奉仕の理想』の2行目『御国に捧げん』の原詩は

『世界に捧げん』でした。しかし、『世界を御国』に変えなけれ

ば当選無効と宣言され泣く泣く変更に承諾しました。

この曲を作詞した前田さんは亡くなる前に『もしできる事なら

ば、いつの日か『世界に捧げん』に戻して頂ければありがた

い』と遺言されたそうです。

当時、アメリカ由来のロータリーは、国や世間から冷たい目が

向けられていた時代で、ロータリー組織を守るための苦肉の

策だったかもしれません。

そんな苦労も、その5年後に日本のロータリーは国際ロータリ

ーを脱退し、解散を余儀なくされることになりました。今では考

えられない時代でした。　　　

私は奉仕の理想を歌うとき、前田さんの遺言通り、御国の部

分を小さな声で、世界に、と歌っています。

入会記念日

会員誕生日



•

野村諒子さん、土屋和彦君、高橋大輔君、改めて、入会お

めでとうございます。新会員の方々へエールを込めてお話し

させていただきます。

今、全世界の人口はおよそ７７億人とも言われていますが、僕

たちはその中でどれ位の人たちと関わって生きているので

しょうか？一緒に仕事をされる方はどれくらいですか？

よく一緒に食事をされる方は何人位いるでしょうか？

友達や仲間の数はどれ位いますか？

イギリスのロビン・ダンバーは人間が円滑に安定して維持で

きる関係は１５０人程度と言いました。これを「ダンバー数」と

いうのですが、人は時間だけではなく、付き合う人の数にも限

界があります。そして人間の人生がいかに充実したものであ

るかは、付き合う人たちとの共有する時間や内容がどれだけ

有意義であるかで決まっていきます。限られたダンバー数の

中身がとても大切だということなのですが、

新会員の方々にとっても、ダンバー数１５０人の中に当クラブ

32人の人たちが自ずと優先的にも入ってくる環境となります

が、後で振り返った時に、こういう仲間と人生の一部を共にで

きて良かった～と思えるように、ご一緒に成長していきましょ

う。

今、ご一緒に成長していきましょうと言ったのですが、今年度

の社会奉仕委員会でのスローガンは

GROW　MORE　　DO　MORE

皆さんと一緒にもっと成長しよう、行動しようです。

これは今年度国際ロータリー会長シェカール・メータさんの言

葉をお借りしているのですが、僕はこの言葉を聞いた時にあ

る方の卓話を思い浮かべました。

今はこちらには在籍しておりませんが、澤田さんのある日の卓

話です。その内容はというと実は人にはIQとは別にEQというも

のがあってEQとは、エモーショナル・・・即ち「心の知能指数」

のことでIQとの大きな違いでいうとIQは大人になると、さほど

成長はしない事実に対しEQは歳を重ねても心の成長と共に

その数値がとても伸びるそうです。

これを「奉仕」と絡めて考えてみると、「奉仕」を頑張っていた

ら自然とEQが高まるのか、あるいはEQが高くなっていくと結

果「奉仕」にたどり着くのか、その答えは解りませんがいずれ

にしても、「奉仕」と「成長」そして「感謝」はすべて切っても切

り離せない関係にあるように思います。

ロータリークラブとは「奉仕」について学んでいく場所です。

「奉仕」とは一体何なのか？また、逆説的に、もしもこの世の

中に「奉仕」というものがなかったとしたらどんな世界になって

しまうのだろうか？そんなことを考えてみるのも良いかもしれ

ません。昨日の自分よりも今日の自分、今日よりも明日、一歩

ずつ成長の道を共に歩んでいきましょう

２０２１－２０２２年度の社会奉仕委員会の活動計画内容

①緊急・災害支援活動（義援金・奉仕活動等）

②新規事業（３０３５委員会との合同事業）

③継続事業（エンドポリオ・おたまちゃん食堂支援）

④ロータリー奉仕デー（おたまちゃんイベント後援・長泉中学

校清掃等）

詳細については別途計画書を配布してありますのでご確認

の程、よろしくお願いいたします。

社会奉仕委員会 委員長　藤川智徳君

日　時 令和3年7月16日（金）　18：10　～　18：20  

場　所 呉竹      

出席者 米山、　仲原、　加藤、　小林、　山口（雅）、

　　　　　　小島、　藤川、　原、　　田村、　杉山、  

議事内容      

    

①熱海豪雨災害に対する対応の件   

静岡第一グループ松井大英ガバナー補佐意向により。熱

海南ロータリークラブ被災会員被災者への支援に関して

は、各クラブごと内容を決定することとする。  こ の

事から本日、募金箱を回し支援活動を開始します。 

※今後の細かな対応は各クラブと確認しながら実行して

行く予定       

 

②緊急対応が必要な場合の理事・役員会の対応の件 

今後緊急に、理事・役員会にて決をとる案件が発生した

場合、ＬＩＮＥ、メール配信、電話等 にて臨時理事・役員

会を実施ししたとみなし、決議等速やかに行い対応してい

く       

 

③その他      

卓話

•

山本良一君：米山会長・仲原幹事スタートおめでとうござ

います。すでに例会3回目です。残りはまだまだありますが

コロナに負けず頑張ってください。

中村徹君：米山年度が始まりました。1年間宜しくお願い致

します。ロータリーデーの企画等順調な滑り出しです。

GROW MORE, DO MOREで行きましょう。

山口辰哉君：知り合いが少なくてお中元もなかなかいただ

けません。代わりのという訳ではありませんがスマイルしま

す。

藤川智徳君：本日卓話です。宜しくお願い致します。

山口雅弘君：明日ワクチン1回目の接種です。免疫抑制

剤を服用しているので、副作用のリスクが高く怖いです。

接種せずに感染した場合も同じです。接種してもしなくて

も運が悪ければ死ぬだけです。所用のため早退します。

• • • • • • • • • • • • • • • •

臨時理事役員会報告


